

Asegura Díaz Canel que Cuba es un país seguro para niños y adolescentes



La Habana, 27 jun (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, aseveró este jueves que la nación caribeña es el país más seguro de América Latina para ser niño y adolescente.

A través de su cuenta twitter, el dignatario aseguró que esa es una conquista de la Revolución Cubana, expresión de su vocación humanista y de justicia social.

Una conquista de la [#RevoluciónCubana](#), expresión de su vocación humanista y por la justicia social. [#SomosCuba#SomosContinuidad](#)

Cuba es el país más seguro de América Latina para ser niño, niña y adolescente
<https://t.co/D3B4EcGnF8>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [27 de junio de 2019](#)

En la red social hizo alusión a un artículo publicado en el portal Cubadebate donde se exponen los resultados del nuevo informe global de Save the Children en el cual se evalúa a 176 países usando indicadores internacionales sobre mortalidad infantil, acceso a la educación, nutrición, protección frente a prácticas perjudiciales; así como el trabajo infantil, el matrimonio infantil, los homicidios y el desplazamiento forzado.

El texto manifiesta que la nación de América Latina y el Caribe con mejor desempeño es Cuba, seguido por Chile y Barbados. En tanto, el peor ubicado por tercer año consecutivo es Guatemala seguido de Honduras.

En el documento la directora de Incidencia Política de Save the Children, Nancy Ramírez, afirmó que en los últimos 20 años se han logrado progresos importantes a favor de la niñez y adolescencia, sin embargo, tenemos a la violencia como principal vulneración a sus derechos. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194511-asegura-diaz-canel-que-cuba-es-un-pais-seguro-para-ninos-y-adolescentes>



Radio Habana Cuba